



H. Puebla de Z. a 30 de junio de 2014

Recibe y resguarda el IEE las boletas electorales para los comicios extraordinarios del 6 de julio.

Un total de 45 mil 157 boletas electorales que serán utilizadas en las elecciones extraordinarias del 6 de julio para renovar los ayuntamientos en Acajete y en Cuapiaxtla de Madero, quedaron bajo resguardo del Instituto Electoral del Estado luego de llevarse a cabo el proceso de entrega y recepción, que incluyó la inspección de las mismas ante notario público y el debido traslado a la entidad poblana.

El acto, que inició en las instalaciones de la empresa Litho Formas, S.A. de C.V.; en el Estado de México y culminó en la bodega del Instituto Electoral del Estado, ubicada en Cuautlancingo, Puebla; fue observado por el Consejero Presidente Armando Guerrero Ramírez, quien efectuó una inspección aleatoria para dar certeza a la validez de las boletas, que cuentan con siete medidas de seguridad.

El personal de La Dirección de Organización Electoral, encabezado por Miguel Luna Mendoza, se encargó del debido cumplimiento de la recepción y embarque del material empacado de la siguiente manera: 16 cajas con un total de 40 mil 23 boletas para el municipio de Acajete y 2 cajas con un total de 5 mil 134 boletas para Cuapiaxtla de Madero.

Este martes primero de julio, el material será trasladado y entregado a los Consejos Municipales Electorales de los respectivos municipios, donde serán selladas y enfajilladas para ser entregadas posteriormente a los Presidentes de las Mesas Directivas de Casilla entre el jueves 3 y el domingo 6 de julio.

ATENTAMENTE

Instituto Electoral del Estado